

# OVACIONES

DOMINGO 4 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25282 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado



EL PASO, Texas.- Pánico y sicosis en complejo comercial texano.

## Irrumpe tirador en Walmart de El Paso

# Tiroteo en Texas: 20 muertos, tres son mexicanos

TEXAS, EU.- Un tiroteo registrado el sábado en un centro comercial de El Paso, Texas, dejó al menos 20 muertos, entre ellos tres mexicanos, y 26 heridos, según autoridades de esta ciudad, que detuvieron a una persona e investigan el incidente como posible crimen de odio.

“Veinte personas inocentes de El Paso perdieron la vida”, dijo el gobernador de Texas, Greg Abbott, en una rueda de prensa horas después del tiroteo, que comen-

zó a media mañana en la tienda Walmart, provocando pánico en la zona comercial más grande de la ciudad.

Por su parte, Greg Allen, jefe de la policía de El Paso, ciudad en la frontera con México, indicó que hay 26 heridos y que “un hombre blanco de 21 años” fue detenido.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confirmó que tres mexicanos murieron en el

incidente, en tanto que la Cancillería de ese país informó de seis heridos.

Medios locales identificaron al sospechoso como Patrick Crusius, que vive en el área de Dallas.

Según Allen, el tiroteo se investiga como “un posible crimen de odio”, pues un manifiesto atribuido al sospechoso que circula en internet denuncia una “invasión hispana de Texas”.

Ver Página 12

## Llama AMLO a médicos jubilados para IMSS

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció en gira de trabajo por San José del Rincón, Estado de México, que lanzará una convocatoria para médicos jubilados para cubrir plazas en el IMSS.

Además, ofreció que habrá medicamentos en todo el país, pues “si la Coca Cola llega hasta el último rincón de México, también lo harán las medicinas. ¡Me canso ganso!”

“Hay vacantes en el Seguro Social

que no se ocupan. Estamos tomando el acuerdo de que va a haber una convocatoria para todos los médicos, no solo para que tengan trabajo y ganen bien, sino para que nos ayuden para que podamos dar atención médica al pueblo”, declaró.

Con médicos de la comunidad del Hospital Rural de San José del Rincón, destacó que los médicos que acepten apoyar en comunidades rurales y alejadas tendrán un sueldo superior a aquellos que se queden en el centro de los estados.

Ver Página 12



SAN JOSE DEL RINCON, Méx.- Andrés Manuel López Obrador, Alfredo del Mazo y Zoé Robledo. Trabajo coordinado en salud.

## Nueva marcha contra tarifazo en Jalisco

GUADALAJARA, Jal.- Cientos de tapatíos marcharon ayer por tercera semana consecutiva contra el alza al pasaje, aunque en esta ocasión el subsecretario de asuntos del interior, José Manuel Romo Parra, salió de Palacio de gobierno para ofrecer una mesa técnica de diálogo el próximo miércoles a las 17:00 horas.

Alrededor de 500 manifestantes salieron del parque Revolución hasta Plaza de Armas con muchos más gritos y consignas contra el gobierno.

Ver página 5

## Cae homicida en Guanajuato

Ver página 10

## ‘Somos prensa, no disparen...’

Ver página 9

## Mireles, al ISSSTE en Michoacán

Ver página 8